

FRANKFURTER ENGAGEMENT NEWS

Extrablatt - NEWSLETTER | 05. Dezember 2024

AKTUELLES AUS DEM EHRENAMT

© Stadt Frankfurt am Main, Foto: Oliver Tamagnini



Liebe freiwillig Engagierte,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu, und es ist an der Zeit, innezuhalten und auf das Erreichte zurückzublicken. Gerne nehme ich die UEFA Fußball-EM als Beispiel. Mit einem großartigen Team von Volunteers, die mit Herzblut und Hingabe dabei waren, wurde diese Großveranstaltung, mit Bravour gemeistert. Wie bei einem großen Zahnrad in einer gut geölten Maschine griffen die durch-

dachten Abläufe ineinander und das wertvolle Engagement vieler Menschen ermöglichte es, Frankfurt als ein Ort der Gastfreundschaft und des Miteinanders zu präsentieren. Auch in anderen Bereichen wurde durch Ihr Engagement Großartiges für die Stadtgesellschaft ermöglicht. Zu sehen war dies u. a. bei der Ehrenamtsmesse im September. Viele Gäste informierten sich an den Infoständen und beim Speeddating. Ich freue mich schon heute auf die 18. Frankfurter Ehrenamtsmesse am 13.09.2025. Sehen wir uns?

Ein herzliches Dankeschön an alle, die sich dieses Jahr ehrenamtlich eingebracht haben. Ihr Einsatz ist von unschätzbarem Wert und verdient unser aller Anerkennung. Es erfüllt mich mit Stolz und Freude, dass so viele für Frankfurt am Main, für die Menschen in unserer Stadt, engagiert sind. Bewahren Sie sich Ihre Tatkraft, um auch im nächsten Jahr die Herausforderungen zu meistern und unsere Gemeinschaft zu stärken.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen eine schöne Adventszeit, ein friedliches Weihnachtsfest und guten Start für das Jahr 2025.

Herzlichst

Ihr Oberbürgermeister Mike Josef

DAS EHRENAMTS-TEAM

Wir schließen uns den guten Wünschen an und bedanken uns bei Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Kerstin Desch	069 212 – 35501
Melanie Ullrich	069 212 – 35500
Elke Gehrlein	069 212 - 37848

Heute ist....

Internationaler Tag des Ehrenamts!



Foto: Ben Kilb

Die Stadt Frankfurt nimmt den jährlichen Gedenk- und Aktionstag zum Anlass, um das vielfältige Engagement der Freiwilligen zu würdigen. Zu einem vorweihnachtlichen Empfang am heutigen Abend wurden 400 Personen, die sich im Bereich „Umwelt-, Natur- und Tierschutz, Klima, Sauberkeit und Nachhaltigkeit sowie Katastrophenschutz“ einsetzen, in den Kaisersaal eingeladen, um diesen Ehrentag zu feiern. Freuen dürfen sich die Ehrenamtlichen auf einen interessanten Vortrag von Frau Dr. Julia Schlicht von der [Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt](https://www.deutsche-stiftung-fuer-engagement-und-ehrenamt.de).

Ehrenamts-Card

Ab 2025 wird die E-Card leichter zu beantragen sein.

Weitere Infos dazu finden Sie zu Jahresbeginn auf unserer [Homepage](https://www.stadt-frankfurt.de/ehrenamt).

